

ABSTRAK

Siti Aulia Rachmi, 200104020286, *Metode Bimbingan Keagamaan Pada Anak Usia Prasekolah di Raudhatul Athfal (RA) Al-Amin Kertak Hanyar*, Pembimbing: (1) Prof. Dr. Nadzmi Akbar, S. Pd, M. Pd.I Pembimbing: (2) Anwar Fuadi, MA. Program Studi Bimbingan dan Penyuluhan Islam Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi/Sarjana UIN Antasari Banjarmasin, 2023.

Kata Kunci: *Metode, Bimbingan Keagamaan, Anak Usia Prasekolah*

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh anak usia prasekolah, yang mana anak pada usia prasekolah ini sangatlah penting baginya untuk diberikan bimbingan keagamaan guna menanamkan dasar-dasar agama khususnya akhlak karena sebagai landasan untuk memasuki kehidupan selanjutnya atau ketika dewasa nanti. Dalam hal tersebut yang perlu ditonjolkan dalam memberikan bimbingan keagamaan pada anak usia prasekolah yaitu melalui metode yang digunakan harus tepat, seperti metode cerita, *ibrah*, *amtsal*, keteladanan, dan pembiasaan.

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah apa saja metode bimbingan keagamaan yang digunakan pada anak usia prasekolah di Raudhatul Athfal (RA) Al-Amin Kertak Hanyar dan apa saja faktor pendukung dan penghambat dalam metode bimbingan keagamaan pada anak usia prasekolah di Raudhatul Athfal (RA) Al-Amin Kertak Hanyar. Jenis penelitian ini adalah penelitian lapangan (*Field Research*), dengan pendekatan kualitatif deskriptif. Peneliti melakukan wawancara kepada kepala sekolah dan tenaga pengajar atau pendidik di Raudhatul Athfal (RA) Al-Amin Kertak Hanyar. Peneliti juga melakukan observasi dan dokumentasi untuk menggali data yang terkait dengan metode bimbingan keagamaan pada anak usia prasekolah di Raudhatul Athfal (RA) Al-Amin Kertak Hanyar.

Hasil penelitian ini yaitu metode bimbingan keagamaan yang digunakan pada anak usia prasekolah di Raudhatul Athfal (RA) Al-Amin Kertak Hanyar yaitu metode cerita, *ibrah* (penyampaian dengan penuh keyakinan) dan *mau'izah* (nasehat lemah lembut), *amtsal* (perumpamaan), keteladanan, dan pembiasaan. Faktor pendukung dalam metode bimbingan keagamaan pada anak usia prasekolah di Raudhatul Athfal (RA) Al-Amin Kertak Hanyar adalah dengan adanya tenaga pendidik yang berkompeten, rasa semangat anak yang tinggi, dan sarana prasarana. Faktor penghambat dalam metode bimbingan keagamaan pada anak usia prasekolah di Raudhatul Athfal (RA) Al-Amin Kertak Hanyar yaitu faktor keterbatasan pemahaman anak dan durasi konsentrasi anak.